

神無形

2012
10/24
10/24
235
(ユウノリギ)

右馬之庄

一雨ごとに 寒さが 加わり、19日の朝は赤石岳に初冠雪です。庭の黄色に染まるもみじは今朝が見頃を迎えました。昨日の冷たい雨降りの後、すっかりと晴れ渡った青い空によく映っています。山路で優しく咲いていた優雅菊にまわり龍腦菊がその長い首(茎)を枕風に遊ばせています。庭の花たちと 黄や白やワインレッドの菊の花に入れ替り秋の深まりを教えてくれます。昨日は霜降、お寒くなりました。

「金木犀の香りがしてくると 食卓に松茸が上る」。今年もたがわす そうなりましたが 十分という量ではありますせんでした。いつも来て下さるお客様の他に若い方たちが この高価な松茸を召し上がりに来られたというのに驚かされました。秋でした。これからようしづらく松茸来て来るような気配いで(はじめたのが遅かったので) 期待しているところです。我が山のキのこだら、ヒチシメジやさくらしめじ、あみたり、いくちなど 二人の息子たちが、(もちろん正介父も) 小まめにかけているては 手てて来てお料理しています。

貴重な食材が 自分たちの山で手に入ります(松茸はないのです) とあって二人の息子は喜びとして山かけていきます。この二人夏の間は 鮎釣りに熱中してあちらこちらの川に山かけていましたが 今はお客様が終って食事とした後 小川川に山かけていき わかさ、や釣りに熱心です。新鮮な食材を料理する時の手こたえがなんともならないから それで も結構なことではあります。それと真暗らる中、ライトを沿ひて 銀色にキラキラ光り群がってどう テア、ピテアといふ様は ワクワクするのだと、話を聞いていれば そのワクワク感が伝わって来ます。次の日お夜お客様のお食事へすみ 食事をしてから山へかけたといふ主人と息子たちについて現場へ、車を降りたところから 川邊まですいい渡つぱちとズルズル滑りながら岩に足をかけながら下る: と15分あまり、釣竿、ライトをセットして いはしくすると わかさ、や ピテア、ピテア 音を立てて集まって来ます。となり魚のように空を舞うものも、満月に向う月と雲が多くて薄明りの中 鳴き声が川に流れ水面に垂れる糸。オーフト、さてと釣り上げると 4,5cmのわかさが 銀色にキラキラ光りながら右へ左へ ようやく手元に来て箱の中に納まります。2時間でこの日は 12匹。寒の中忍耐力の需ることですので 子どもたちや主人は こんな楽しいらしい、明日のお客様に天気で お出しあると思えば 充実したひとときを過ごせたというものです。いよいよ明日をを迎えられることでしょう。